

Celebran en Colombia reunión de apoyo internacional al Acuerdo de Paz

Image not found or type unknown



Imagen: Prensa Latina.

Bogotá, 11 jul (RHC) La cancillería de Colombia calificó este martes de hito histórico la primera reunión de la instancia de acompañamiento internacional a la implementación del Acuerdo de Paz alcanzado entre el Estado y las guerrilleras FARC-EP en 2016.

«Somos un grupo de Estados que tenemos que seguir siendo un faro de luz para que se siga buscando la paz en el mundo. Porque el éxito hoy no es ganar la guerra, el éxito hoy es el triunfo de la paz», expresó el ministro de Relaciones Exteriores de Colombia, Álvaro Leyva, en la cita celebrada en el Palacio de San Carlos.

Este espacio representa una oportunidad para reconocer, una vez más, la importancia de la comunidad internacional en el proceso de acompañamiento, seguimiento y apoyo a la implementación, así como al espíritu participativo del Acuerdo.

«Podemos seguir siendo la esperanza para el mundo (...) la concurrencia realmente significa que el interés no ha mermado, que está acrecentado y tenemos que aprovecharlo, porque este proceso de paz sigue siendo un modelo para el mundo», subrayó el canciller.

Puntualizó ante representantes del cuerpo diplomático e instituciones que el Acuerdo no ha llegado a su culminación y aún se construye.

Con la participación de representantes de todas las entidades y agencias que tienen responsabilidades frente al Acuerdo Final de Paz, priorizado en el Plan Nacional de Desarrollo tuvo lugar un panel político.

En el mismo se expusieron las prioridades, retos y avances que este representa tras casi siete años desde su firma, seguido por mesas de trabajo por cada uno de los puntos del Acuerdo.

En el Gobierno del Cambio estamos comprometidos con la implementación integral del Acuerdo de Paz, por ello, hoy activamos el mecanismo de acompañamiento internacional dispuesto en el texto, manifestó por su parte, Gloria Cuartas, directora de la Unidad de Implementación del Acuerdo de Paz.

El mecanismo permitirá recoger las recomendaciones, buenas prácticas y desafíos identificadas por la comunidad internacional, con el fin de generar espacios de diálogo e intercambio que permitan fortalecer el actuar institucional en miras a cumplir con lo acordado, explicó.

El acceso a tierras, proyectos productivos y economías lícitas; la reincorporación comunitaria y la seguridad de los y las firmantes; la reducción de la pobreza multidimensional con especial énfasis en la ruralidad, fueron algunos de los temas resaltados en el evento que destacó el Acuerdo de Paz como ejemplo para el mundo.

Además, la inversión en los municipios con Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial y Zonas Más Afectadas por el Conflicto, la necesidad del permanente acompañamiento y articulación institucional, y la visión integral del Acuerdo, así como la voluntad política del Gobierno de la Colombia Potencia de la Vida. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/328110-celebran-en-colombia-reunion-de-apoyo-internacional-al-acuerdo-de-paz>



Radio Habana Cuba